

ESPECIAL

Con el inicio de la Feria Invierno, desde este martes 15 y hasta el 22 de julio en calle Fresia, la Municipalidad de Pucón dio el vamos al programa "Pucón Emprende 2025", iniciativa impulsada por el recientemente creado Centro de Desarrollo de Negocios (CDN) y ejecutada por INACAP, que busca transformar profunda y positivamente el ecosistema emprendedor local.

La propuesta contempla cuatro fases: ferias de comercialización (invierno, fiestas patrias y navidad); 12 cursos de formación; seminarios temáticos; y diálogos constructivos con los emprendedores, beneficiando a más de 750 personas de la comuna.

"Estamos transformando socialmente a quienes por años trabajaron en la informalidad, en verdaderos emprendedores con un modelo de negocio digno y sostenible. Eso es justicia social, y es el camino que estamos construyendo como municipio",

Feria Invierno da inicio al programa Pucón Emprende: una apuesta municipal por transformar el tejido socioeconómico local

Iniciativa impulsada por el recientemente creado Centro de Desarrollo de Negocios (CDN) y ejecutada por INACAP, que busca transformar profunda y positivamente el ecosistema emprendedor local.



afirmó el alcalde de Pucón, Sebastián Álvarez. La feria, que reúne a

más de 150 expositores, representa la primera etapa de esta iniciativa que,

desde una mirada integral, busca dinamizar la economía local y dignifi-

car el trabajo independiente.

COMPROMISO INACAP

Por su parte, José Rubén Hermosilla, director de Educación Continua de INACAP Temuco, destacó que "nuestro compromiso es entregar herramientas reales para profesionalizar los emprendimientos, aumentar sus canales de comercialización y fomentar la autogestión de los negocios".

Con este programa, la Municipalidad de Pucón reafirma su compromiso con el desarrollo de una economía más justa, resiliente y orientada a las personas.



Estamos transformando socialmente a quienes por años trabajaron en la informalidad, en verdaderos emprendedores con un modelo de negocio digno y sostenible"

Sebastián Álvarez,
alcalde de Pucón